
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 

れいめいの今を伝える 

 
 

 

第３号  1学期の歩み 

れいめい，キャリア教育の -今- 

 

 

 

 

 

※経営者について話をされる牟禮先生 

キャリアアップコース 

   ＮＥＷＳ ＲＥＰＯＲＴ 

～ 
 

 

☆『キャリアアップ I』の授業 

当たり前のようですが，気持ちの良い，きちんと

したあいさつの仕方など日常生活のいろいろな  

場面でのマナーを学んでいく授業です。 

「頭でわかった」だけではだめで，それをどのよう

に実践していくか，それが日々の課題です。考える

ことなく身体が瞬時に反応するようになりたい， 

そのために，トレーニングを続けます。 

今までどれほど「何も考えずに」「だらっと何と   

なく」生活してきたことか，授業の中で気づか    

されることが多いです。素敵な大人，格好いい大人

を目指して頑張っていきます。 

４月 18 日（金）には，もと宝塚歌劇団のスター

でいらした青崎純子先生の初めての授業があり  

ました。どんな先生で，どんな授業なのか，期待と

不安の中，始まりました。そして，発見の連続。   

「自己紹介をしてください」と言われ，それぞれ  

普通に名前を言っていったところ，「名前のどこを

高く言うの？姓と名は少し切って言った方が    

わかりやすいですよね。…」などと，名前の言い方

一つも，何となく言っていたことに気づいたよう  

でした。 

 

☆『英会話』の授業 

先週から始まった英会話の授業。日系アメリカ人

の谷口トロイ先生と学びます。トロイ先生は，見た

感じは普通の日本人風ですが，アメリカ生まれ， 

アメリカ育ちです。日本語も少しは話せるそうです

が，授業は全部英語です。 

 

 

※キャリアアップコースの５人 

 

 
創立 50周年を迎える“れいめい高校”は，12,000名を超える卒業生たちが，

様々な分野で活躍しています。さらなる進化を目指し，“れいめい高校”は

新たな一歩を踏み出しました。 
※ 詳しい情報は，れいめいのホームページにアクセス!! 

 

 

 
 

 な       び 

この日は大きい数を学びました。トロイ先生が 

準備してきた教材で，富士山やエベレスト山の高さ

を英語で言って比べるクイズをするなど，楽しい 

雰囲気の中で学んでいました。 

キャリアアップコースの生徒は，ネイティブの 

先生と週２時間，他に日本人の先生と週３時間の 

英語の授業があります。英会話のできる国際人を 

目指して日々頑張ります！ 

 

 

 

 

 

 

 
  

～卒業生による 

   キャリア教育講演会～ 

 
６月６日(金)，高校では，牟禮知仁先生をお招き

して，「経営者のススメ」という演題で講演会を   

開きました。講演ではご自身の生い立ちから社長に

なるまでの経歴を紹介されました。さらに生徒たち

に将来は起業にチャレンジしてどんどん社長に 

なってほしいとのメッセージをいただきました。  

生徒たちからは，「起業に興味を持った」「もっと 

勉強して自分の選択肢を増やしたい」など前向きな

感想が聞かれました。将来，この講演を聞いたこと

がきっかけになって生徒たちの中から社長が生ま

れるかもしれません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
また，本校の前身である川内実業高等学校の卒業

生である園田明先生をお招きして，「世界を舞台に

地域から発信」という演題で講演会を開きました。

先生は 40 歳になったときに株式会社アイズ・カン

パニーを設立されました。 

 

 

その後，プロバスケットチーム レノバ鹿児島の 

球団代表として活躍するなど幅広い方面で手腕を

振るっておられます。 

先生の講演を聴くと，ふるさとである奄美を  

中心に，日本各地そして世界中の子どもたちに  

スポーツを通してメッセージを送っていきたいと

いう気持ちがひしひしと伝わってきました。生徒

たちからは，「あきらめずに意志を持ち続けたい」

「常にプラスに考えていこう」など感想が聞かれ

ました。この講演を聴いたことがきっかけに    

なって生徒たちの中で前向きに考えるように   

なっていくことを期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中学校では，神孝輔先生をお招きして，「焼酎 

造りを通して思うこと」という演題で講演会を 

開きました。先生は平成５年に文理科を卒業され，

現在は神酒造株式会社の代表取締役として活躍 

されています。生徒たちにはまだ縁のない焼酎に

関する講演でしたが，「お酒は知らない人との距離

を縮める」という言葉は強く印象に残ったようで

した。生徒たちの感想には「大人になったら友達

や先輩と焼酎を飲みたい」「将来いろいろな人と 

焼酎を飲んで仲良くなりたい」という言葉があり

ました。また，「お酒は適量に」「自分の適量を把

握する」ということも学んだようです。生徒たち

には知らない世界を知る良い機会になったよう 

です。 

※生徒の中に入って質問をされる園田先生 

※焼酎づくりについて説明をしてくださる神先生 

※キャリアアップコースでのトロイ先生の授業風景 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～進路ガイダンス～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月２１日（土），創立５０周年記念れいめい祭

を開催いたしました。今年は「魅せろ!! れいめい

Quality★」というテーマで行われ，全校で取り

組むモザイクアートがれいめいの 50 周年を飾る

にふさわしい出来栄えで目を引きました。 

また，ステージ部門，バザー部門，展示部門と  

それぞれ趣向を凝らし,テーマどおりクォリティー

の高い内容でした。あいにくの雨でしたが，多くの

方が来校され，充実した楽しい一日となりました。 

れいめい，部活動の-今- 

平成２６年度 主な部活動の大会成績  

（平成 26 年 6 月 18 日現在）※氏名(出身中) 

 

卓球部 ⇒九州・全国 大会出場!!  

・インターハイ予選   

団体,シングルス,ダブルス優勝 

   

 ３ 冠  達 成  川路 斗真     

シングルス優勝 川路 斗真 ( れいめい中 )

  準優勝      長崎   浩貴 ( 国分南中 ) 

ダブルス優勝     有川    直人 ( 紫原中 )  

川路 斗真 ( れいめい中 ) 

・北薩大会  

団体 シングルス,ダブルス 優勝  

会長杯争奪卓球大会  

団体 シングルス 優勝   

    

体操部 ⇒九州・全国 大会出場!! 

・県高校総体 団体  男子・女子 優勝 

個人  

男子 優勝 高橋  俊輔 ( 松沢中 ) 

準優勝 永山  大希 ( れいめい中 )    

第３位 佐々木 将大 ( 志徳中 ) 

女子 優勝 中島  芽衣 ( れいめい中 ) 

  準優勝 山下  優美 ( 上小原中 ) 

第３位 切手  彩乃 ( れいめい中  ) 

 

  

野球部   

・北薩大会 優勝     

・NHK ベスト８   

    

サッカー部  

・北薩大会 優勝  

 

      

男子バスケットボール部   

・川薩大会 第２位    

・インターハイ予選 ベスト８  

     

女子バスケットボール部    

・川薩大会 優勝     

・インターハイ予選 第３位   

優秀選手 阿比留 杏奈 ( 川内北中 ) 

    

柔道部   

・北薩大会 団体 男子・女子 優勝  

・インターハイ予選  

団体 男子・女子 ベスト８   

個人  

男子 100kg 級  b第３位   赤﨑  元気 ( 東市来中 ) 

女子 57kg 級   第３位 中野  柚希 ( 宮之城中 ) 

70kg 級  第３位 馬場 のどか ( 串木野中 ) 

78kg 級 第３位 東新  千明 ( 三笠中 )

  

剣道部   

・北薩大会 女子団体 準優勝     

個人 第３位  山形 真由 ( 川内北中 ) 

北野 詩織 ( 川内中央中 )

  

れいめい，進路の-今- 

 

      

 

― ＨＯＴ ＩＮＦＯＲＭＡＴＩＯＮ ― 

６月１日(日)，川内駅在来線 1 番ホームにて，

「川内駅開業百周年記念式典」が行われました。

式典では，かねてから本校が取り組む隈之城駅の

清掃活動に対して，薩摩川内市長から感謝状を 

頂きました。また，普通科 2 年 B 組の野間力也君，

普通科1年C組の本渡聖未さんが一日駅長に任命

され，二人はれいめい生らしく堂々とはつらつ 

とした態度で臨んでくれました。 

 

  

※感謝状を持ち記念撮影に臨む本校教頭 

(左から二番目) 

※川内駅駅長とともに出発の掛け声をかける

野間君と本渡さん。 

  

 ※卓球部インターハイ予選の様子 

 

ＲＥＩＭＥＩ ＮＡＶＩ → →  ＲＥＩＭＥＩ ＮＡＶＩ → → ＲＥＩＭＥＩ ＮＡＶＩ → →   

 

6 月 3 日(火)，普通科，工学科 3 年生を対象に

進路ガイダンスを実施しました。会場ではそれ  

ぞれの進路に合わせて，進学関係では大学・専門

学校の分科会が行われ，進学に向けて上級学校の

違いなど具体的に知ることができました。 

また，就職関係では面接指導やマナー指導が  

行われました。実際に体験して，社会人としての

挨拶や礼儀などを学びました。  

生徒たちにとって，自分の進路を具体的に意識

し直す絶好の機会となりました。これを機に今後

の学校生活を自分の目標に向かって，有意義に  

過ごしてほしいと願っています。 

 

※上級学校についての説明を聞く生徒 

※興味のある学校の説明を聞く生徒 

※面接時のマナーについて学ぶ生徒 

れいめい，行事の-今- 

～５０周年記念れいめい祭開催～ 

感謝状受領＆一日駅長 

 

 


